Hoy en

LA PRENSA



Ing. Julio Salazar Mena

 De grado 5, uno de los cuatro sismos Cuatro sismos, uno de ellos magnitud grado 5 en la escala de Mercalli Modificada, sacudieron ayer la capital salvadoreña, informó el director del Centro de Investigaciones Geotécnicas, Ing. Julio Roberto Salazar Mena. (Inf. Pág. 2).

 Hoy llegan cancilleres de C.A. Para intercambiar puntos de vista con miras a la próxima visita a cada uno de los países de región de los secretarios generales de las NU y OEA, llegan hoy a San Salvador los cancilleres de Guatemala, Honduras y Costa Rica. (Inf. Pág. 3)

Con trabajo superaremos crisis He aceptado la presidencia del Banco Hipotecario, para trabajar arduamente a fin de salir de la crisis que vivimos, mediante esfuerzos conjuntos de todos los sectores, dijo ayer el Lic. Carlos Arturo Muyshondt, Presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador - AGES -. (Inf. Pág. 51)

 Conferencia Mundial Hotelera El gerente general del Hotel El Salvador Sheraton, Sr. Eberhardt H. Rues, asiste a la Conferencia Mundial Hotelera Sheraton Corporation que se celebra en Hawaii.

 Denunciados por ayudar al FMLN El Sr. Francis Bouchey, presidente del Council for Interamerican Security (CIS), ha pedido sea retirado el reconocimiento oficial como organismos humanitarios a dos entidades que piden para el FMLN. (Inf. Pág. 9).

· Batallón "Héroes del Aire" Como una respuesta patriótica a la actividad terrorista del FMLN, ha surgido en Morazán el Batallón "Héroes del Aire", informó ayer el Cnel Mauricio Ernesto Vargas. (Inf. Pág. 2).

Hoy se decide Estado de Sitio Hoy se decide y se aclaran todas las dudas sobre si hay diputados de la oposición que van a votar, en la plenaria de la Asamblea, a favor del Estado de Sitio, dice el Dr. Armando Calderón Sol. (Inf. Pág. 3)

• Inexplicable actitud del SICAFE
El Dr. Lázaro Tadeo Bernal Lizama, Vice-Ministro
de Trabajo, indicó ayer que es inexplicable la
actitud de los dirigentes del SICAFE, al abandonar las negociaciones y aparecer "tomados" algunos beneficios.

 Mueren cuando pagaban rescate El comerciante Luis Alonso Saens y dos personas más, perecieron en un enfrentamiento cuando se disponian a pagar la suma de 200 mil colones, por el rescate del señor Silvano Saens, padre del primero, que fuera secuestrado por terroristas del FMLN en noviembre de 1986. (Inf. Pág. 3).

 Reorganización en Economía La creación de la Regional en Santa Ana, de la Dirección de Pomoción de Inversiones y de la Secretaria Privada, dio a conocer el Titular de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo, como parte de la reorganización de ese ministerio.



Sr. Eberhardt H. Rues



Dr. Lázaro Bernal Lizama

Alarma causó el sismo de ayer en la población

Angustia y desesperación se volvió a vivir ayer, a las 10 horas con 45 minutos, cuando la ciudad de San Salvador se estremeció nuevamente bajo los efectos de un sismo grado 5 de magnitud, en la escala de Mercalli modificada.

Según las informaciones proporciona-das por el Director del Centro de Investigaciones Geotécnicas, Ing. Julio Roberto Salazar Mena, el epicentro de este nuevo movimiento telúrico se localizó cerca de la Terminal de Buses de Oriente, con una profundidad focal de 7.7 kilómetros

En realidad, explica, los sismos fueron cuatro en total, pero dos de ellos insensibles y de los otros dos, uno fue grado tres y el otro grado 5 en la escala de Mercalli

modificada. A la hora del sismo, 10:45 a.m., todas las personas se encontraban laborando en sus oficinas, fábricas y otros en sus residencias, pero no se reportaron daños per-sonales ni materiales, aunque los obligó a salir corriendo fuera de sus locales y oficinas. En cuestión de segundos, las calles estaban llenas de personas, unas corrían y otras lloraban.

Ya se esperaba

Al solicitarle una explicación del fenó-meno, el Ing. Salazar Mena dice que posi-blemente haya sido una acumulación de

No cree haya 'traidores parlamentarios': PCN

No creo que existan traidores parlamentarios, pues ya no tenemos "septalines", dijo ayer el diputado del PCN Lic. Hugo Carrillo.
"Estoy sorprendido, porque tengo la plena convicción de que todos los diputados de procedidos estamos existances de procedidos estamos existances de procedidos de presentación de presentaci

tados de oposición, estamos solidarios en nuestra huelga parlamentaria, y eso de que siete diputados darán su voto para aprobar el Estado de Sitio, no es cierto, pues no creo que existan traidores parla-mentarios pues ya no tenemos "septa-

Así lo expresó ayer Hugo Carrillo, al

comentar las declaraciones personales de varios diputados de la oposición que manifestaron a periodista de LA PREN-SA GRAFICA, estar conscientes del peligro en el que está el país sin Estado de Sitio, quienes pidieron no ser identificados por las presiones partidaristas. Cuando el diputado Hugo Carrillo dijo

que "cree que en los partidos de oposición ya no hay septalines", se refirió a un diputado Constituyente de nombre Septalín, que luego de ser pecenista, se pasó a PAISA y finalmente a ARENA.

-Pasa a la página 23-

Batallón especializado en combate contra el FM

El batallón especializado en la lucha de contrainsurgencia "Héroes del Aire", en honor a dos oficiales fallecidos cerca de Torola, combate al FMLN en Morazán.

Según indicó el Cnel. Mauricio Ernesto Vargas, Comandante del Destacamento Militar No. 4, con sede en San Francisco Gotera, al ser abordado ayer informó que la nueva y muy especializada unidad, cuenta con mil doscientos efectivos y que actualmente se encuentra luchando acti-vamente contra las organizaciones clan-destinas, en las inmediaciones del cerro Cacahuatique. El batallón "Héroes del Aire", dijo el

jefe militar, comenzó a operar a partir de esta semana y todos y cada uno de sus integrantes, luchan por el convencimiento sincero de combatir a los grupos terro-

ristas, como un homenaje póstumo a los subtenientes Ricardo Góchez Bondanza y Herrera Pimentel, quienes ofrendaron sus vidas como auténticos héroes de la patria en las proximidades de Torola,

hace algún tiempo.

La calidad de los nuevos combatientes, aseguró el Cnel. Vargas, es a toda prueba y su moral se encuentra muy elevada, luego de obtener importantes victorias parciales contra el FMLN, cuyos hom-bres ante el empuje de "Héroes del Aire", vienen abandonando posiciones que aparentemente eran invulnerables, en las es-tivaciones del cerro Cacahuatique.

En cuanto a los resultados, dijo que por ahora no se podía brindar un informe detallado, en vista de que la operación

-Pasa a la página 23-

Editoriales

• Extraordinario esfuerzo por la paz en C. A. Durante el fin de semana estarán en Centro América, los cancilleres del ONU y OEA. Es decir, que habrá en un extraordinario estuerzo por la paz, de parte de este "Grupo de los Diez". Pero, buscar un acuerdo de paz a cualquier precio, no es avanzar hacia la libertad, la democracia y la estabilidad en Centro América. (Información en Pág. 7)

Un día en nuestra historia

 El Salvador realiza varias reformas (Miércoles 16 de Enero de 1963). El Salvador es uno de los países de América Latina que más han avanzado en cuanto a las reformas exigidas por la "Alianza para el Progreso", informó ayer el diario "La Metrópole" de Bélgica. Y esto coloca al país entre los más elegibles a participar en los planes de cooperación con los Estados Unidos.

Nacionales/2-3 Horóscopo/27 Internacionales/4-5 Cartas a Maria/30 Sociales/6-7 Platillos/43

La Cámara/43

Cómicos/48-50 Tins de César Temes/66



-Foto de LA PRENSA, por Herrera

MUJER DEL AÑO 1986. Damas dirigen-Cómicos/48-50 tes de la Unión de Mujeres Americanas, Capítulo de El Salvador (U.M.A.), invi-indicador/64 tan la proclamación de la Mujer del Año Cines/64-71 (25 Abrillo 1986) y Socia Distinguida del Capítu-

a efectuarse el martes 27 de enero, no, a electuales el martes 2/10 de del consultado de la composição de la c rica de Alas y Edda de Carrillo.